



## Actos violentos en BC, coordinados entre cárteles en reclamo a gobernadora: Bonilla

El ex gobernador de Baja California, el morenista Jaime Bonilla, ratificó sus declaraciones de este lunes y afirmó que los hechos de violencia sucedidos hace unos días en esa entidad no fueron una casualidad sino un acto “que se coordinó por los cárteles por un reclamo al gobierno” encabezado por Marina del Pilar Ávila.

Este miércoles se reincorporó a sus actividades legislativa el senador durante la sesión de la Comisión Permanente, luego de la notificación con la sentencia emitida por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que le impedía regresar.

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Leonel Godoy, pidió que no procediera la pregunta porque Bonilla ya no tenía tiempo para responder, pero su moción fue rechazada por el presidente en turno, Sergio Gutiérrez Luna.

Al respecto, Bonilla refirió que lo pasado en Baja California fue un arreglo previo de los cárteles, “en lo particular el cártel Jalisco Nueva Generación donde le hizo un reclamo a la gobernadora.

“En una manta con señalamientos particulares de nombre y apellido le dice que violó el acuerdo. Eso nunca pasó en mi gobierno y nunca pasó un incidente como el de ahora que quemaron más de 20 unidad y donde fue diferente al resto del país, y ahí no hubo ningún lesionado y fue un señalamiento donde le dijo: 'violaste el arreglo'”.

<https://www.milenio.com/politica/actos-violentos-bc-coordinacion-carteles-jaime-bonilla>